吉山盛次郎 議員



設の管理運営に

漁港は誰が管理者なのか。 農林水産課長 宮平

漁港は村の管理、管理者は村長

🍹 真栄田漁港で、中高校生が漁 理者は村長ですから組合、 あの状況からすると危ない。管 と大きく赤くペンキされている。 び込んで泳いでいる。「遊泳禁止」 船の出入りする荷揚げ場から飛 漁民

□ 農林水産課長 宮平に注意をしてほしい。

依頼している。今後も継続して指 導はやっていきたい。 漁協を通して注意するように

染症対策について 新型コロナウイルス感

のあらましとその経緯を伺いま 当該感染症対策の方針、 決定

答 健康保険課長 新里勝弘

感染防止をお願いしている。 指標を策定し、地域、事業所等の 2波、第3波に備えた警戒レベル に、イベント等のガイドライン、第 県から発信される情報をもと

質 その辺の判断はどういう形で 決定されているのか。

健康保険課長 新里勝弘

決定し、対策本部等で協議して確 県からの資料を参考にして方策を 認して策定している。 教育委員会、教育長からの通知

質 恩納村も独自の対応策を出し それも踏まえて、役場のほうで状 状態の中で感染が広がっている。 までの経緯を見ると、屋内の3密 関しては、3密は回避できる。今 ている。屋外の事業とか集会に

ンを作成してます。 にした形で協議して、 した形で協議して、ガイドライ村のイベント等に合わせた内容

を呼んで対応している。 私たちは取り組んでおります。例 都度、逐次緊急も含めて開催して えば指定管理をやっている皆さん いる。村に合ったガイドラインで

係る住民サービスにつ

それぞれ分担していこうと説明 だからこそ各学校に照明施設が あるものと理解しています。恩納 現状との不都合が生じることが である。施策の変更に当たって、 に施政方針でその旨明記すべき あり、それから文化施設にしても を歴代村長から伺ってきました。 サービスに努めようという説明 それぞれに施設を置いて、住民 村は、28㎞にわたって細長いので

答健康保険課長新里勝弘 なるんじゃないですか。

村長 長浜善巳

持続可能な公共施設に

れば、主要施策として年度初め。 公共施設使用施策の変更があ

況を加味して、その上での対策に

コロナウイルス対策本部をその

じゃないですか。 説明をして、恩納村は財源が厳 学校照明施設、水泳プール、児童 う形でやっていくのであれば、小を何度か受けている。集約とい 協力して下さいというのが筋 クラブも皆さん方がしっかりと しいと、だから集約しますよと.

答村長 長浜善巳

体的に表記したい。 校施設等の整備に関する計画に 具体的な明記はしておりませんで した。来年度以降の施政方針で具 令和2年度の施政方針では学

う。どういう考えですか。 とで、収益とは別の問題だと思 負担はその責任を負うというこ 学校施設は無料です。受益者

総務課長 山城雅人

めて受益の範囲内において適正な 負担は必要ではないか。 受益者負担は、財政効果も含

🔋 公共施設の管理について、戦略 と持続可能な維持管理を伺いま

総務課長 山城雅人

上に努めたい。 組み、村民や利用者のサービス向長寿命化、維持管理費の削減に取 組み、村民や利用者のサ 総量の最適化や、公共施設等の

外間 勝嘉 議員



議会

だ

ょ

恩納村内の河川冠水被 言状況について

水被害は。 8月24日の大雨による河川冠

建設課長 屋良朝也

の下勢高排水路。河川の決壊が垂 垂川、大湊川、明地川、長浜川、億 川の上流で1件。 今回の大雨による冠水は7河 1排水路。河川では与久田川 久志川。排水路では南恩納

南恩納の浸水について、以前に

15

建設課長 屋良朝也

調べて対策をしていきたい。 調査はまだ進行中で、 ちゃんと

の耐用年数は。 が可能かどうか。またメー ある。将来的に配管、水量調整 化が進み、毎年配水管の破裂が メーター等の補助事業での改修 給水開始20年が経過し、老朽

農林水産課長 宮平

業を実施し、事業は令和6年以降管路の改修は、今年度調査事

耐用年数は20年と報告を受けて と調整していきたい。メーターの 修は、改修できるメニューがあると になる。水量調整メーター等の改 いうことで、早めにできるよう県

答建設課長屋良朝也

3時間で150ミリの雨が降っ

いうものだったのか。

が計画どおりに浸水をしないと

工事はやっております。この工事大きな川を造って、海からも堤防

タイワンスジオについて

質材内の捕獲箱の設置数、 捕獲

村民課長 新城綱規

うのがあります。分散とか、

かさ

上げとか検討しております。

今後の対策は。

区から水が集中し、道が低いとい国道寄りの東側にある土地改良

た。勢高排水路に問題はなくて、 ています。想定外の雨でありまし

下勢高排水路に土地改良側から、

基の設置を予定。 獲しております。6月から8月に -50基、9月から11月に150 本年度500基設置し10匹捕

今後の対策は。

答 村民課長 新城綱規

応をしたい。 し、沖縄県と連携を取りながら対続的にトラップによる捕獲を実施 生息情報の収集に取り込み、継

管の老朽化について喜瀬武原水利組合配

🔋 タイワンスジオは、外来生物法 恐れがあり、 物の生態に大きな影響を及ぼす されている。在来の希少野生動 に基づく特定外来生物に指定を 予算化が必要では、

村民課長 新城綱規

ていきたい。 今後は、状況を見ながら検討し

商工観光課長 山田俊幸

れぐらいか。

質 観光産業、第一次産業は大変な

状況になっている。経済損失はど

恩納村経済損失について

新型コロナウイルスによる

いたしますと、おおよそ208億 ら7月までで、国内、 減少が始まった。令和2年2月か 観光業の経済損失は、観光客の 国外を合計

4千万円の入域観光客数から見 た経済損失となっております。

歳入減による今後の対応策は。 総務課長 山城雅人

ていきたい。 させないことが基本、村民生活や 村経済を支援する取組を実施し ても村民のサ ます。厳しい財政状況におきまし が大幅に減収すると見込んでおり 00万円、歳入の根幹をなす村税 定資産税、法人村民税等の徴収 束は予測できない。今後も村内企 円と、法人村民税の還付額が一 猶予許可額が約2億6000万 業の影響は避けられない。既に固 新型コロナウイルス感染症の収 -ビスの質の低下を